

Les 20 ans de la médiathèque

Oyé, oyé!

Il est une fois une ville du nom de Guilers qui a, depuis 20 ans déjà, une belle médiathèque. Quand vous entrez dans ce lieu magique où l'on trouve des milliers d'histoires et de belles musiques vous êtes comme plongés hors du temps et toujours accueillis de belle manière. On vous y conseille et vous y propose de nombreux mondes à explorer...

Seulement voilà, cet endroit si particulier n'a pas de nom... alors profitant de ces 20 années et pour repartir d'un nouvel élan pour les prochains lustres, regroupons nos idées, nos rêves et nos envies et ensemble, donnons lui un nom !

Habitant de Guilers tu trouveras,
À la médiathèque un nom adéquat,
Il ne sera pas trop long pour ne pas l'oublier
Il ne sera pas trop court pour pouvoir le noter,
Si par bonheur tu as une idée,
Dans l'urne il faudra la déposer,
Dans le hall de la Mairie tu trouveras,
L'urne à idée t'ouvrira les bras...



Suggestion

Nom, prénom, téléphone